

THÉÂTRE - CLOWN

IL FAUT VENIR ME CHERCHER

COMPAGNIE DES VAGABONDES

DÈS 6 ANS



© Bertrand Arnould

SAMEDI 29 MARS 2025 À 20H
SALLE DES FÊTES À CHAMBORS

Tarif 5€

Infos & réservations :
Service culture - 03 44 49 15 15
culture@vexinthelle.com


PRÉFET
DE LA RÉGION
HAUTS-DE-FRANCE

Liberté
Égalité
Fraternité

   www.vexinthelle.fr/culture 


COMMUNAUTÉ DE COMMUNES
DU VEXIN-THELLE

IL FAUT VENIR ME CHERCHER

SYNOPSIS

Euzée en a marre de ce monde, elle décide de s'isoler sur une île... Peut-être trop déserte pour satisfaire son besoin irréspressible d'amour.

Un solo de clowne sensible et déjanté qui questionne la norme, la domination et l'altérité altérée : la dualité entre le besoin vital d'être en lien et le rejet de l'autre. Comment vit-on loin des autres, sans amour ? Comment survit-on à l'abandon et à l'indifférence ? Comment l'autre, qui nous ressemble, peut nous devenir détestable ?

La compagnie des vagabondes ?

Jeune compagnie lilloise créée en 2019, la structure est dédiée principalement à la réalisation de projets clownesques, pluridisciplinaires et arts de la rue. L'équipe artistique est composée de comédiennes-clowns, d'une sociologue engagée, d'un musicien solaire, d'une conteuse philosophe et d'une illustratrice exploratrice.

La Communauté de Communes du Vexin-Thelle accueille en résidence-mission la compagnie des vagabondes d'octobre 2024 à septembre 2025 avec au programme projets, spectacles, rencontres avec les habitants.

Samedi 29 mars 2025 à 20h (45min)
Salle des fêtes - Clos de la Boissière
60240 Chambors
5€ - Réservation conseillée à culture@vexinthelle.com

PETIT APERÇU DU SPECTACLE
EN VIDÉO



www.vexinthelle.fr/culture